

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el martes día 10 de Mayo de 2016.

Vecinos del entorno firman para exigir correcciones al proyecto

- NO RECHAZAN LA ACTUACIÓN PERO SÍ ALGUNAS DE SUS CONSECUENCIAS, COMO LA ORDENACIÓN DEL TRÁFICO O LA OCUPACIÓN DEL ESPACIO POR LAS TERRAZAS

- M.A.I. | IRUN.

10 mayo 2016 00:16

Vecinos de las calles Cipriano Larrañaga, Jacobo Arbelaiz, Miguel Astigar y Juan de la Cruz han promovido una recogida de firmas para apoyar un listado de propuestas con el que esperan que se mejore la reurbanización que está a punto de comenzar en la primera de estas céntricas calles. Ayer, «las 20 páginas en las que hemos recogido 210 firmas fueron entregadas en SAC y se hizo llegar una copia también la A VV del Centro» para hacerle saber la situación de este vecindario.

De acuerdo con el encabezamiento de la hoja en la que se recogían las firmas, se trata de varios puntos cuyo cumplimiento los vecinos «exigen» con el objetivo de que «la reurbanización de Cipriano Larrañaga se haga con criterios de calidad», según indicó un portavoz de los vecinos que han promovido esta movilización. La primera de sus peticiones es «una solución al sentido del tráfico en Cipriano Larrañaga» por considerar que actualmente es «la única vertiente del paseo de Colón». Se trata de modificar la ordenación actual «para el acceso a República Argentina y avenida de Iparralde que ya está sobrecargado», entendiéndose que la reurbanización «colapsaría la zona totalmente si no se realiza un estudio del sentido de la circulación».

En cuanto al aparcamiento, la propuesta de los vecinos pasa por un aumento de la dotación de las plazas reservadas para los residentes en el entorno de la calle reurbanizada. Mientras el ayuntamiento habla de 34 plazas de OTA blanca en Miguel de Astigar, Jacobo Arbelaiz y Txoantenea, con sus firmas, los vecinos exigen cincuenta de esas plazas «como mínimo, por la desaparición de todos los aparcamientos proyectados en Cipriano Larrañaga».

El otro frente de disensión respecto a las intenciones del Consistorio tiene que ver con los veladores. En el documento firmado, se exige, por un lado, que «se restrinjan al máximo las licencias de terrazas y veladores por tratarse de calle estrecha con disco bares y bares nocturnos». Por otro, «que se cumpla la normativa de terrazas y veladores por problemas de ocupación de aceras, accesibilidad a inmuebles, actividad molesta por la producción de ruidos

Vecinos del entorno firman para exigir correcciones al proyecto

Escrito por Administrator

Martes, 10 de Mayo de 2016 10:44 -

que amenazan el descanso y la convivencia de los vecinos».